

Studienreise in die Südosttürkei

04. Juli 2012; Eine einwöchige Reise durch die Südosttürkei vermittelt einen Einblick in die gesellschaftliche, wirtschaftliche und sprachliche Vielfalt dieses Landes. Die Studienreise dauert vom 6. bis 13. Oktober 2012 und wird von der Pädagogischen Hochschule des Kantons St.Gallen organisiert. Nicht nur Lehrpersonen, auch weitere Interessierte können an dieser Reise teilnehmen. Anmeldeschluss ist am 19. August.

Eintauchen in eine andere Welt und klischeehafte Vorstellungen der Realität anpassen. Auf der einwöchigen Reise in die Südosttürkei geht es darum, sich ein Bild von Land und Leuten zu machen, Kontakte zu knüpfen und durch Schulbesuche ein anderes Bildungssystem kennenzulernen. Vom 6.-13. Oktober können die Reisenden die gesellschaftliche, wirtschaftliche und sprachliche Vielfalt dieses Landes entdecken. Solche Erlebnisse und Begegnungen sensibilisieren für die Anliegen der Bewohnerinnen und Bewohner vor Ort und fördern das Verständnis für Migrantinnen und Migranten in der Schweiz.

Die Reisegruppe trifft sich am 25. August zu einem Vorbereitungstag in Gossau. Neben der Gelegenheit die Mitreisenden kennenzulernen, werden folgende Inhalte beleuchtet: Geografie und Geschichte, Bildung, Kultur, Sprachvielfalt, Religion und Gesellschaft der Südosttürkei und natürlich darf auch ein Crashkurs in Türkisch nicht fehlen.

Information und Anmeldung

Das Programm der Bildungsreise findet sich unter www.phsg.ch/weiterbildung unter weitere Angebote/Kurse. Interessierte können sich bis am 19. August 2012 anmelden unter weiterbildung@phsg.ch. Die Anmeldungen werden nach Eingang berücksichtigt.

Anfragen

Pädagogische Hochschule des Kantons St.Gallen
Kommunikation, Telefon: +41 71 243 94 44, E-Mail: communication@phsg.ch

Pädagogische Hochschule des Kantons St.Gallen (PHSG)

Der Kernauftrag der Pädagogischen Hochschule des Kantons St.Gallen (PHSG) liegt in der Ausbildung von Studierenden zu Lehrkräften der Volksschule. Die Institution beschäftigt über 260 Dozentinnen und Dozenten. Derzeit studieren über 1000 Personen an der PHSG. Nebst dem Bereich Ausbildung und Berufseinführung bietet die PHSG ein umfassendes Angebot an pädagogischer Weiterbildung, welches derzeit von über 1500 Personen genutzt wird. Mit einem führenden Kompetenzzentrum für Forschung, Entwicklung und Beratung leistet die PHSG zusätzlich einen Beitrag zur wissenschaftlichen Klärung von schulischen Fragen und Problemstellungen. Der Campus der PHSG erstreckt sich über vier Hochschulgebäude an den Standorten St.Gallen, Rorschach und Gossau. Mit den Hochschulgebäuden Mariaberg und Stella Maris in Rorschach sowie

Medienmitteilung

dem Hochschulgebäude Hadwig in St.Gallen verfügt sie über drei Gebäude mit historischer Bedeutung.